

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.
Ich bin nicht weit weg,
nur auf der anderen Seite des Weges.*

Mit grosser Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Alfred Heiniger

20. Juni 1928 – 29. Dezember 2017

Er durfte nach kurzer Leidenszeit in seinem vertrauten und geliebten Zuhause friedlich einschlafen. In seinem reich erfüllten Leben ist er stets zufrieden und bescheiden geliebt. Bis ins hohe Alter war er zum Skifahren in Splügen, als aktives Mitglied im Männerturnverein und mit dem Velo in der Linthebene unterwegs.

Wir vermissen ihn sehr.

In Liebe und tiefer Trauer

Bernhard Heiniger und Chisako Kawabata-Heiniger
Stephan, Patrizia, Rahel und Raphael Heiniger-Zähler
Susanne, Claudio, Govinda und Ananda Pavan
Thomas, Susanne und Andrin Heiniger-Fäh und Mirco Fäh
Ruth und Max Schmutz-Heiniger und Familie
Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung und der anschliessende Trauergottesdienst finden statt am Freitag,
12. Januar 2017 ab 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Schmerikon, mit Besammlung auf dem Friedhof.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Pro Natura, Postfach, 4018 Basel,
Postkonto 40-331-0/IBAN CH11 0900 0000 4000 0331 0.

Traueradresse: Familie Heiniger, Hirzlistrasse 11, 8716 Schmerikon